



## DAS CHALET

Im Tiroler Alpbachtal entwickelte sich aufgrund seiner Abgeschiedenheit eine ganz eigene Bau- und Wohnkultur, die noch heute bewahrt wird. Neubauten müssen daher den strengen lokalen Bauvorschriften entsprechen. Das betraf auch dieses Ferienchalet zweier befreundeter Ehepaare. Gebaut wurde ihr Urlaubsdomizil in moderner, energieeffizienter Holzblockbauweise, optisch orientiert es sich an historischen Vorbildern. [www.fullwood.de](http://www.fullwood.de)



Holzbalkendecken und Kachelofen sorgen im Hausinneren von „Alpentraum“ für Gemütlichkeit. Durch die klassischen Sprossenfenster bietet sich den Bewohnern ein beeindruckendes Panorama.